



Misteri di Balik Kehilangan Dress Wrap Milik Diane von Furstenberg

Description

Mengapa Gaun Berlilit Masih Layak Dimiliki

Gaun berlilit kini menjadi barang yang sulit untuk ditemukan di toko-toko di New York, tetapi masih tersedia dengan mudah di toko barang bekas di Ohio. Kathleen Martin, yang tinggal di Columbus dan membuat video di YouTube tentang berburu barang bekas berkata bahwa ia melihat gaun berlilit yang terkait dengan busana kasual era 2010-an, dengan kain yang tipis dan motif kecil. Terkadang, toko-toko memasukkannya ke dalam kategori jubah alih-alih gaun. Pada awal pandemi tahun 2020, Vogue bahkan menyarankan untuk menggunakannya seperti jubah.

Menurut Danielle Vermeer, CEO aplikasi thrift store bernama Teleport, ia pernah menemukan gaun berlilit Diane von Furstenberg dengan harga \$5 di toko barang bekas. Meskipun kainnya memiliki pola abstrak hitam-putih yang sebagian mirip macan dan sebagian seperti tumpahan minyak, ia berhasil menjualnya dengan harga \$40 lewat RealReal pada tahun 2022. Hal ini menunjukkan bahwa gaun berlilit memiliki nilai yang tinggi, terlepas dari usianya.

Deskripsi mengenai keberagaman gaya di tempat kerja setelah pandemi disampaikan oleh Ms. Vermeer. Ia menjelaskan bahwa gaya berpakaian di kantor yang dulunya cukup formal dan maskulin, kini sudah mengalami perubahan signifikan. Untuk generasi muda saat ini, mereka lebih bebas berekspresi melalui busana yang mereka kenakan.

Allison Bornstein, seorang penata gaya yang dikenal memberikan bantuan untuk mengidentifikasi kata kunci gaya personal seseorang, memiliki teori lain mengapa generasi muda cenderung tidak menyukai gaya berlilit. Menurutnya, hal ini bisa disebabkan oleh kejenuhan terhadap trend yang cepat berubah dan keinginan untuk memiliki gaya personal yang lebih unik dan berbeda.

Dengan perkembangan gaya busana yang semakin terbuka dan bebas, gaun berlilit masih tetap menjadi pilihan yang chic dan mudah untuk digunakan. Meskipun di masa lalu gaun ini menjadi simbol Girlboss yang tak lagi populer, namun di era sekarang, gaun berlilit tetap relevan dan layak untuk dimiliki sebagai elemen gaya yang timeless.

Ringkasan

Saat ini, gaun wrap menduduki kategori yang lebih menarik, seperti skinny jeans atau sepatu bootie atau cardigan panjang: dulu merupakan kebutuhan dalam lemari, namun sekarang seringkali dihilangkan dari lemari. Apa pendapat Anda tentang tren gaun wrap saat ini? Apakah Anda masih menyukainya atau sudah beralih ke gaya busana yang lain? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark